

NARGES MOHAMMADI



Narges Mohammadi, die sich seit Juli 2020 in Haft befindet, wurde im Dezember 2023 in ihrer Abwesenheit erneut zu 15 Monaten Haft verurteilt. Sie nahm weder an den Verhören, noch an der Verhandlung teil. Dies ist ihre fünfte Verurteilung innerhalb von zwei Jahren. Sie war bereits am 23. Januar 2022 zu einer achtjährigen Haftstrafe und 74 Peitschenhieben verurteilt worden, nachdem sie erst am 8. Oktober 2020 aus dem Zanzan-Gefängnis entlassen worden war.

Erneut zu 15 Monaten Haft verurteilt

Weitere Infos zur Menschenrechtssituation in Iran